

新庁舎そびえ 福祉が枯れる



いつでもどこでも気さくに対話

<負担増が予想されるもの>

- 国民健康保険税
- 介護保険料
- 上下水道料金 など

<切り捨ての対象>

- 学校給食の民間委託
- 小中学校の統廃合
- 清掃業務の民間委託
- 保健・福祉職員リストラ など

値上げ、切り捨て、負担増

市民には

→新庁舎問題などを
報じた新聞報道



ムダづかい計画ゾロ

数百億円の新庁舎など

あらゆる情報を公開し、市民参加で議論すべきです

③住民投票で市民の判断を
市民の議論をつくしたうえで、
住民投票で市民の判断に委ねる
べきです。

日本共産党は、市民そつち
けの押しつけ合併に反対し、小
さくても暮らしや福祉が大切に
される元気なまち、飯塚市をめ
ざします。

②「国いいなり」の姿勢を正す
国の合併特例債という「アメ」
をあてに、新庁舎建設などの約
七百億円の新しい借金が計画さ
れています。結局、「ツケ」を払
わされるのは市民。「国いい
なり」では孫子の代まで借金づ
けです。

①市民との情報共有を
公共料金や社会保障の負担増
がどうなるのかなど、合併のメ
リット、デメリットをほとんど
の市民が知らされていません。「合
併協議会」での議論だけでなく、
あらゆるデータを公開し、市民
の参加をよびかけるべきです。

日本共産党
川上なおきの提言